

ほたるしょうだより

【家庭数配布】
豊中市立螢池小学校 No. 7
令和3年(2021年)8月27日
校長 有元 祐子

2学期が始まりました。給食の黙食が、2学期スタート
しっかりできていました。

35日間の夏休みが終わり、学校に子どもたちの笑顔と元気な姿が戻ってきました。朝、自由研究などで作った大きな作品を、2学期始めのたくさんの荷物と一緒にうれしそうに持てて来ていたのが印象的でした。教室の中や廊下には、子どもたちが夏休み中に取り組んだ学習や活動の成果がならんでいました。

始業式はオンラインで行いました。私の話は、夏休み中に心を動かされた出来事3つをパワーポイントでつくり画面を共有（実は、今回初挑戦です！）して、話しました。1つ目は、オンラインピック観戦。スポーツの力のすごさと開会式で1824機のドローンが市松模様のエンブレムから地球儀になった所は、不思議で感動をおぼえました。2つ目は、12才から住んでいた実家を引き上げ、さみしさを感じたこと。3つ目は、オンライン海外旅行の体験。シンガポール・エジプト・スペイン・ブラジルとオンラインでつながって実際に話のやりとりをし、今の時代の技術の進歩を実感しました。今、小学校で学んでいる子どもたちが、さらに進歩していくであろう時代を作っていく担い手になるのだと感じ入りました。

③ 4つの国(くに)で、
観光(かんこう)してきました。

???このコロナ禍(か)で???



そして、新型コロナウィルス感染症の変異株の広がりをうけ、もう一度感染症対策で児童のみんなにもらいたい事をきっちり確認し、体育参観（今年は団体演技も披露します）や校外学習・宿泊行事、公開研究発表会（内容や方法は検討中です）などの大きな行事がある2学期、1学期から作り上ってきた学級学年集団の力と学習で学んだ力を行事で発揮し、みんなで成長していきましょうと話しました。

学校教育目標

まな かつどう そぞう まな ちから
ともに学び、活動し、やりぬくよろこびを創造する一学びを力に一
とことんともだち とことんやりぬく ほたるっこ

よう ごきょうゆ えいようきょうゆ かんせんじょうたいさく
養護教諭と栄養教諭からも、感染症対策についてさらにくわしくお話をしました。昨日の給食
では、黙食が徹底し、しーんとした中で給食を食べていました。給食後の歯磨きも、しばらくは
しないようにします。また、教室の換気状態をよくするため、各クラスにサーチュレーターを置
きました。

こさま とうこうご がっこう はねつ たいちょう わる とき うち
お子様の登校後、学校で発熱や体調が悪くなった時には、お家
の方に連絡をさせていただきますので、連絡がつくようにご
協力をお願いします。また、同居のご家族の方に発熱や風邪
症状がみられる場合やPCR検査を受けることになった場合は
お子様を登校させないようお願いします。あわせて、お子様の登校
についてご不安がある場合は、遠慮なく学校にご相談ください。



修学旅行を再延期します。

9月13日(月)14日(火)に延期していた修学旅行ですが、新型コロナ感染状況から再延期を8月23日に決定しました。再延期日は、12月13日(月)14日(火)で行先の変更はありません。（6年生の保護者の皆さまには学校連絡メールで先にお伝えをしております。）9月の修学旅行に向けて、6年生の子どもたちは本格的に活動を始めており、本当に残念ですが、宿泊行事の経験ができるよう最後まで考えていきたいと思っています。

緊急事態宣言期間中の学校開放事業などについて

さくじつ とよなかしきょういくいいんかい
昨日、豊中市教育委員会からの『緊急事態宣言中の部活動のとりあつかいについて』というプリントを家庭数配布で配っています。
この部活動の取扱いの変更に伴い、8月26日(木)から緊急事態宣言期間中は学校体育施設開放事業（遊び場開放を含む）、講堂施設及び夜間開放事業を中止するという連絡がありました。
小学校で行われている土曜日の遊び場開放や日曜日の太鼓教室も対象になります。

げんかん はな お お
玄関のお花も、ひまわりが終わ
って、トレニアの花盛りです。

